

CCOO denuncia el “rotundo fracaso” de las políticas de austeridad y ajuste para crear empleo

El secretario general de CCOO de Córdoba, Rafael Rodríguez, ha señalado que, aunque se alegra de la bajada del desempleo en 1.218 personas, está “disminución del paro es mínima teniendo en cuenta los niveles tan altos de paro hay en la provincia de Córdoba”

Redacción

Jueves 7 de junio de 2012 - 09:07

CCOO ha señalado, tras conocer los datos del paro del mes de mayo, que arrojan una bajada del desempleo de un 1,29% (1.218 personas menos), que se trata “tan sólo de una bajada mínima dados los niveles tan altos de desempleo en nuestra provincia”, ha explicado el secretario general de CCOO, Rafael Rodríguez.

Para CCOO, estos datos “reflejan el rotundo fracaso de las políticas de austeridad, ajuste y recortes del Gobierno de Mariano Rajoy y ponen de manifiesto el drama personal y familiar que viven los trabajadores y trabajadoras en Andalucía que ven como quieren trabajar, no pueden hacerlo, y además, tras agotar sus prestaciones, viven en tensión permanente por no poder cubrir sus necesidades básicas, rayando el umbral de la pobreza”, ha asegurado la secretaria de Empleo de CCOO de Córdoba, Elena Palmero.

Ante esta dramática situación, el Gobierno Central lejos de poner el acento de sus políticas en las personas que sufren el paro, “se sitúa antagónicamente a estas al recortar en el proyecto de PGE para el año 2012, más de 1.500 millones de euros de políticas destinadas a la atención y reinserción de las personas desempleadas y de los de los cuales -395 millones serán en Andalucía”.

En este sentido, Rodríguez ha insistido en que el contrato con un año de periodo de prueba que “se sacó el Gobierno de la chistera no ha dado los resultados que esperaba y no ha creado empleo, sobre todo si tenemos en cuenta que la contratación indefinida en Córdoba no supera el 2%”.

Para CCOO, políticas de austeridad y ajustes que se camuflan bajo el nombre de “reformas” y que sólo están llevan al aumento constante del paro, al deterioro de las condiciones de trabajo, al incremento de la inestabilidad laboral y al abuso empresarial, solo persiguen romper las relaciones de trabajo a favor de las empresas y rebajar, aún más, las condiciones de trabajo y de vida los trabajadores y trabajadoras de este país”, ha estimado Palmero.

Así, desde CCOO “seguiremos exigiendo la necesidad de apostar por los mecanismos que garanticen la protección a las personas, especialmente a las más vulnerables y a las personas en paro, la eliminación de una reforma laboral que se demuestra cada día más inútil, injusta e ineficaz, la necesidad a acometer una profunda y verdadera reforma fiscal para que aporte más quiénes más tienen, a la vez que un giro en la política financiera y en la política de ajuste y austeridad”.